



# 2010/11 WEEKLY BULLETIN



国際ロータリー第 2790 地区第 3 分地区 B

## 市原ロータリークラブ会報

第 2292 回例会 2011 年 1 月 12 日(水) SAA/藤谷会員 会報担当/篠田会員

例会場: 五井グランドホテル 市原市五井 5584-1

事務局 0438-38-3535

★点鐘 市原 RC 会長 西村美和子 ★ソング 君が代・奉仕の理想・4つのテスト唱和

★お客様

サラ・フェラーロ様(カリフォルニアビッグベアレイクRC 長期交換留学生 市原中央高校在学中)

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 西村美和子



皆様、新年明けましておめでとうございます。先日マレーシアのペタリング・ジャヤ・ロータリー・クラブの 50 周年記念式典に出席して来ました。式典の出席者は 650 人程いました。マレーシアは 10 年前とは比べものにならない程の目覚ましい発展を遂げていました。式典の様子については、2月の卓話で詳しい報告をさせていただきます。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。

★ 幹事報告 幹事 伊藤英樹



・2月の例会プログラム承認を頂きました。

★ お客様挨拶



●サラ・フェラーロ様

明けましておめでとうございます。サラ・フェラーロです。ロータリークラブの皆様、いつもありがとうございます。今日は日本の冬休みについて話します。日本に冬休みはアメリカと違い、とても面白いと思いましたが、クリスマスの間、家族と離れてとてもさみしく思いましたが、ホストファミリーが素敵な贈り物をしてくれたので少し気が晴れました。プレゼントに自分の名前のハンコをもらったのです。今年、ハンコを使うのがとても楽しみです。そのハンコを使った年

賀状をアメリカに送りました。家族はとても喜びました。お正月で良かったことは神社に初詣に行けたことです。あまり好きではなかったのが、おせちです。見た目はとてもきれいですが、味は好きになれません。日本の冬休みは良いものでした。どうもありがとうございました。

★結婚・誕生祝い

誕生: 加藤会員、菊地会員

## ★ 委員会報告



### ●津留会員

地区RYLA(ライラ)ですが、今年は久留里にて19、20日にセミナーがあります。現在23人申込みがありますが、定員は80名ですので、出席者を集めにきました。出席できる方は是非ご一報下さい。宜しくお願い致します。

## ★年男の紹介



今年(卯年)の年男は、常泉会員・小池会員・上野会員の3名です。

## ★乾杯(齋藤 博会員)

皆様、明けまして御目出度うございます。  
鎌倉時代の禅僧親鸞上人は

明日ありと 思う心の仇桜  
夜半(よわ)に嵐の 吹かぬものかは

の一句を残しました。人生、何時どんなことが起こり、どうなるか判らない。一日一日を大切にしようとするよこの意味のようです。景気低迷のおり、銘すべき事と存じます。

それでは市原ロータリー・クラブの弥栄と、会員各位のご健勝、ご活躍を祈念して、杯をあげたいと存じます。ご唱和願います。

**乾杯！**

有難うございました。

## ★卓話



### ●常泉会員

皆さん新年明けましておめでとうございます。2790 地区初の女性会長として期待されながら船出した西村丸は、機関長の伊藤さんとともに順調な航海を続けており、船員一同心からお礼を申し上げます。

さて、新年最初の例会に当たって干支 7 周りめの年男として、年男を代表して卓話を依頼されました。ついに 84 歳になってしまいます。何をお話しようか迷いました。ロータリーに関係した格調の高い話を期待している方もおられると思いますが、齋藤博先生にはとてもかないません。そこで、何故この年まで健康で過ごせたか、私なりに考えた事を紹介することにしました。

その一つはロータリー・クラブに加入したことです。教員の世界、狭い社会しか知らない私にとっては、ロータリー・

クラブはまさにカルチャーショックそのものでした。出身母体に帰れば、主に社長として会社経営を担っている方々が、ロータリー会員のなかでは、年齢、母体の役職に関係なくフリーな人間関係は驚きでした。数年間は与えられた役を精一杯こなすことに夢中でした。そのうち、地区の研修会などに参加するようになって、ロータリーの創設期時代の理念に興味をさそわれ、関係図書をむさぼり読みました。組織のよってたつ理念、哲学は、世界史的立場を抜きにしては理解できないものでした。印象に残ったことはメモをとっていました。あるとき、亡き元周郷元会長にメモを中心に、冊子にまとめてみたらと、勧められました。この事が縁で発刊したのが皆さんにお配りした小冊子「Q&A」です。本格的なロータリー論は斉藤先生の著作がありましたので、ロータリー会員以外の方が読んでもわかるようにQ&A形式で編集を試みました。思いの外好評でした。その後、請われて地区クラブ奉仕委員会・情報委員会で委員や委員長としてお手伝いした時、各クラブから卓話の要請があった際に、この小冊子を参考資料として利用しました。2000部ぐらい読んで頂いたと思います。読んで頂く方に感謝のつもりで無償にしました。

これらの活動を通して全県的に多数の人との出会いがあり、貴重な私の人的財産となりました。

その二は、ロータリー活動の一環としてNPO法人を創立したことです。ロータリーの社会奉仕活動は、団体としてのクラブが奉仕するのではなくロータリアンそれぞれが核になって、地域社会の中で未だ支援が届いていない部分に光を当て、奉仕の輪を広げる事であると言われていました。そこで、市原市は大都市なのに文化環境が極めて貧困で恥ずかしいと言う市民の声があり、この期待に応えようと有志を募って結成したのが、コミュニティー・フォーラム上総更級会です。ロータリアンや地域の皆さんにご支援頂いて8年になりました。顕著な活動をしているNPO団体として、県内でも高い評価を頂いています。

その三は、市内に市原市楽友協会と言う音楽団体があります。その代表としてお手伝いしています。オーケストラと合唱団で構成され、クラシック音楽の普及を目的に20年前に結成され、民間の音楽団体として長年の活動は、全国的にも素晴らしいとの音楽関係者の声が寄せられています。

このような活動を責任者として努めていますので、日々大変多忙です。しかし、それぞれ専門分野の違う人達との協働の仕事は、魅力的で楽しいものです。

この話の最初のテーマは、何故 84歳まで元気で過ごせたか、でした。紹介したこれらの活動に参画していたことが、私の自己免疫を高め、心と肉体の活性化に役だったのではないかと。これが答えです。自慢話のようになって失礼しました。

## ★ニコニコ・Sorryボックス

### ●P.J50 周年式典出席者一同

1月6日マレーシア ペタリング・ジャヤ ロータリークラブの50周年式典へ参加し無事帰ってまいりました。  
現地では西村会長に通訳等で大変お世話になり、ありがとうございました。

### ●津留会員

地区RYLAセミナーをよろしくお願ひします。

サラちゃん、元気な様子で安心しました。

### ●常泉会員

年男を代表してあいさつさせて頂き、ありがとうございました。

### ●三木会員

ペタリング・ジャヤを訪問された方々、ご苦労様でした。

### ●西村会長・伊藤幹事

新年おめでとうございます。

本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。当クラブの益々の発展と皆様のご健康、ご活躍をお祈り致します。

## ★ 出席報告

前々回 81.8% 本日出席 40名 欠席 4名 本日出席率 90.91%